Les élus et leurs projets mis en lumière

L'édition 2022 des Lauriers des collectivités, organisés chaque année par L'Est Républicain et les équipes d'EBRA Events, s'est déroulée ce mardi soir à l'Atria. Au menu : huit trophées, des interventions remarquées... et une bonne dose d'émotion.

orsqu'ils sont montés sur la scène de l'Atria à Belfort, ce mardi soir, quelques secondes après la diffusion d'un reportage vidéo retraçant leur belle action, les enfants du conseil municipal des jeunes de Dorans pouvaient avoir les yeux brillants: c'est bien leur action, désignée « coup de cœur » au palmarès, qui aura recueilli la plus puissante salve des applaudissements venus du nombreux public.

Coup de cœur « moins de 1000 habitants » : les oursons de la solidarité des jeunes de Doran



Le conseil municipal des enfants de Dorans avait organisé une exposition dont le but était de soutenir une action caritative. Photo ER /Christine DUMAS

Le conseil municipal des jeunes de Dorans a organisé au printemps dernier une exposi consacrée aux briques Lego avec l'objectif, outre de proposer un rendez-vous original soutenir une action caritative. Le succès de cet événement aura permis de récolter la somm 855 euros. Cette manne est revenue à l'Union départementale des sapeurs-pompiers Territoire de Belfort sous la forme de 120 peluches Pompy. Ces oursons aux couleurs sapeurs-pompiers sont utilisés pour apaiser les maux des enfants et les réconforter durant transport en ambulance.

TERRITOIRE DE BELFORT

Lauriers des collectivités: les élus et leurs projets mis en lumière

> PAGES 26 ET 27

